
Riunione con le società di data 19 giugno 2011 
 
VERBALE RIUNIONE. 
 
Presenti i consiglieri del Comitato Trentino Fitet Presidente Romano Piras, consiglieri Debora 
Lazzeri, Luca Aldrighetti. 
Per le società: 
Michelon Gilberto e Moissev Maxim per Ustt Lavis, Paolo Peroni per Us San Rocco, Francesco 
Sartorelli per TT Castelmolina, Enrico Panizza per Circolo TT Cles, Andrea Gatti Per 
Mezzolombardo, Longoni Michele per Arco. 
 
ODG DI CONVOCAZIONE: regolamenti campionati individuali e a squadre stagione 2011-
2012. 
 
Vengono anticipate una serie di varie. 
 
Il Presidente inizia la riunione ricordando i termini ristretti per l’iscrizione al registro Coni, nonchè 
per la riaffiliazione Fitet, quest’ultima entro il 30 giugno solo on line. 
Alla domanda di Paolo Peroni relativa al mancato svolgimento del campionato a squadre allievi, il 
Presidente risponde che tale gara non si è tenuta in quanto non sono state presentate le iscrizioni 
entro i termini stabiliti per tutte le gare a squadre giovanili. 
Con riguardo alla richiesta di chiarimenti presentata da Lavis per la mancata partecipazione della 
squadra femminile al campionato provinciale a squadre Juniores, disputatosi nello stesso giorno 
delle gare nazionali, il Presidente dichiara che non è pervenuta, come da accordi telefonici, alcuna 
iscrizione della squadra del Lavis. A questo punto, probabilmente c’è stato un fraintendimento 
telefonico. Sempre Lavis chiede chiarimenti sulle sanzioni alla società per mancato invio dei referti. 
Il Presidente verificherà e fornirà idonei chiarimenti al riguardo. 
Ancora preliminarmente si discute sull’obbligo di invio dei referti in Comitato, oltre alla 
compilazione telematica sul sito. Il Presidente richiama la ratio dell’obbligo che risiede, oltre nel 
doveroso controllo dell’inserimento telematico corretto, anche nella segnalazione al G.U. di 
eventuali problematiche. Per venire incontro alle esigenze di alcune società si decide di 
procrastinare il termine al venerdì successivo all’incontro per l’invio dei referti, o tramite fax, o file 
pdf via email, o tramite raccomandata AR, fermo l’obbligo di registrazione on line entro i termini di 
regolamento e ferme le sanzioni. 
 
CAMPIONATI A SQUADRE. 
 
Dopo lunga ed articolata discussione si decide di confermare la formula miniswaithling anche per il 
prossimo anno per il campionato di C2 e D1. Il Presidente ricorda che il Comitato ha deciso che il 
campionato 2012-2013 dovrà arrivare a 8 squadre per la C2 e 12 squadre per la D1, quindi di 
conseguenza saranno regolate le retrocessioni e le promozioni. 
In serie C2 si prevede di confermare la formula di play off e play out tramite concentramenti e 
conferma del doppio sul 3 pari per la designazione della squadra vincente. 
La formula della D2 viene confermata, tramite lo svolgimento di concentramenti, possibilmente in 
tempi più dilatati rispetto all’ultima stagione, con partenza dal 1 novembre e termine di iscrizione 
al 30 settembre. 
Termini di iscrizione di C2 e D1, le iscrizioni devono arrivare entro il 5 settembre in Comitato. 
 
 
 



SANZIONI: il Comitato su richiesta delle società decide di ridurre le sanzioni pecuniarie del 50 % 
rispetto al regolamento nazionale. Tale decisione sarà inviata al G.U. perché si uniformi a tale 
decisione per i prossimi casi. 
Infine, tra la prima e la sedonda gara individuale verrà collocata la gara a squadre giovanile, 
mediante concentramenti, senza obbligo di fare tutti gli incontri a risultato acquisito. 
 
 
GARE INDIVIDUALI. 
 
Dopo lunga ed articolata discussione si decide di mantenere tre gare individuali, con inizio del 
giovanile il sabato dalle 14 e 30. La domenica si partirà il mattino con la gara Nc e successiva 
iscrizione volontaria al torneo di quarta categoria. Infine, un unico torneo assoluto, ad iscrizione 
libera. 
 
PROMOZIONE GIOVANILE. 
 
Il Presidente ricorda che per la stagione conclusa sono state prese in considerazione le sole attività 
promozionali presso le scuole di San Rocco, Cles e Villazzano. Per San Rocco e Cles manca ancora 
tutta la documentazione probatoria dell’attività per procedere alla liquidazione del contributo. 
Per il prossimo anno il Presidente dichiara la necessità di collegare maggiormente, rispetto all’anno 
in corso, tale attività promozionale all’attività agonistica, o perlomeno alla partecipazione a gare 
promozionali (tessere promozionali). 
 Verrà inoltre impostato un piano giovani sulla base delle direttive nazionali. 
 
 
 
 
 
 


